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Arthur Mademba-Sy a 34 ans. Il vit en Corée depuis 12 ans. Il a obtenu
un master en Marketing Digital. Entrepreneur récidiviste, il est le fondateur
et PDG de MPC Trades (Ma Petite Corée & Afterwork Séoul). Il est
également l'ancien président du CEFC (Cercle des Entrepreneurs
Francophones en Corée).

Ma Petite Corée est un site de vente en ligne spécialisé dans les produits
coréens, offrant une variété d'articles allant de la beauté a la K-pop, en
passant par les snacks. L'entreprise exporte principalement ses produlits
vers |I'Europe, notamment la France.
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Arthur Mademba-Sy is 34 years old. He has lived in Korea for 12 years.
He obtained a master's degree in Digital Marketing. Serial entrepreneur,
he is the founder and CEO of MPC Trades (Ma Petite Korea & Afterwork
Seoul). He is also the former president of the CEFC (Cercle of
Francophone Entrepreneurs in Korea).

Ma Petite Corée is an online sales website focusing on Korean products,
offering a variety of items ranging from K-beauty to K-pop, as well as

snacks. The company mainly exports its products to Europe, particularly
France.



